

**Von:** Andreas Janzen <andreas-janzen@gmx.de>

**Gesendet:** Dienstag, 21. September 2021 19:32

**An:** Spengler, Jürgen <Juergen.Spengler@Siegburg.de>

**Betreff:** Fw: Aw: AW: Anerkennung Träger freier Jugendhilfe

Sehr geehrter Herr Spengler,

da sich die Pandemie ja augenscheinlich dem Ende naht und im nächsten Jahr hoffentlich wieder diverse Unternehmungen und Jugendfahrten organisiert werden können, kommen wir erneut auf unser Anliegen zurück, die Anerkennung als Träger freier Jugendhilfe zu erhalten.

Wir hoffen, die Unterlagen liegen Ihnen noch immer vollständig vor und bitten darum, die Anerkennung als Träger freier Jugendhilfe im nächsten Jugendhilfeausschuss zu beschließen.

Sollten noch weitere Fragen bestehen, sind wir gerne gesprächsbereit. Bis dahin wünschen wir Ihnen alles Gute, bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen  
Andreas Janzen  
EF Siegburg